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          Traslazione 2009 del Santo Crocifisso
Cerimonia di chiusura
Ogni 25 anni, per adempiere un voto di protezione. Un atto di fede 
dovuto agli avi, ma anche un segno tangibile dell’attaccamento di 
una comunità ai propri valori. Castano Primo ha risposto con la 
consueta partecipazione: “Per la prima volta il Crocifisso ha sostato 
in luoghi significativi come l’Auditorium, cimitero e campo sportivo - 
ci racconta don Mauro Viganò - tanti, tantissimi hanno partecipato, 
anche alle funzioni speciali e all’adorazione notturna”. Ognuno con 
la sua fede, le sue preghiere, che divengono collettive al passaggio del 
Crocifisso. Domenica, dalle 16, partenza della traslazione di chiusura 
da piazza Mazzini con l’Arcivescovo Dionigi Tettamanzi.

s

Domenica 10 maggio: chiusura ‘Santo Crocifisso 2009’

Corso Martiri Patrioti 70, CASTANO PRIMO
TEL.: 0331.880.350
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L  
a legge regionale 124, 
meglio conosciuta come 
‘legge anti-kebab’ sta 
facendo molto discutere 
in quel di Milano: il 23 
aprile, una folta schie-

ra di ‘disobbedienti’ si è radunata 
nel capoluogo in via Borsieri per 
protestare contro questa bozza di 
legge che considerano inutile e 
sbagliata. Il nome con il quale è 
stata ribattezzata è però per certi 
versi fuorviante: il decreto infatti si 
propone di disciplinare la “vendita 
da parte delle imprese artigiane di 
prodotti alimentari di propria pro-
duzione per il consumo immediato 
nei locali dell’azienda”, come reci-
ta il testo. Di conseguenza, a far-
ne le spese saranno anche pizzerie 
d’asporto, gelaterie e tutte le altre 
attività che vendono prodotti da 
consumare per strada: l’ordinanza 
prevede infatti la chiusura di tutti 
questi locali entro l’una di notte e 
il divieto di consumare cibo fuori 
dagli stessi, per strada o sui mar-
ciapiedi, pena sanzioni severe che 
arrivano fi no a mille euro. Il decre-
to doveva inizialmente interessare 

solo i locali che vendono kebab, 
i take-away che senza dubbio ri-
scuotono attualmente il maggior 
successo nel nostro territorio; si 
è poi trasformata in questa legge 
restrittiva e penalizzante per molti 
commercianti, quella approvata lo 
scorso 21 aprile. L’obiettivo, se-
condo i promotori dell’ordinanza, 
è quello di garantire la sicurezza, 
evitare schiamazzi notturni e ga-
rantire sonni tranquilli a tutti co-
loro che vivono nei pressi di tali 
attività commerciali. Appare poi 
implicito nel testo di legge che sarà 
impedito a questi professionisti di 
richiedere l’installazione di un de-
hors, ovvero tavoli e sedie per gli 
avventori, fuori dai loro locali.  Va 
detto però che se gli scopi che que-
sto provvedimento si propone sono 
senz’altro condivisibili, il testo ap-
provato appare piuttosto incomple-
to e ambiguo e lascia dei margini di 
dubbio su cosa è veramente vietato 
o meno. Il primo pensiero va a tutti 
quei giovani che, di ritorno dalla 
discoteca, affamati dal gran movi-
mento, dal ballo e dalla tarda ora, 
decidono di fermarsi ai cosiddetti 
‘paninari’. Gli amanti di questi pic-
coli chioschi ora dovranno preoc-
cuparsi? 

Legge ‘Anti-Kebab’ 
Divieti ai cittadini

I
l 24 maggio del 1909 nasce-
va in Svezia il primo parco 
europeo. A 100 anni di di-
stanza il sistema delle aree 
protette europee si è evo-
luto e le zone tutelate sono 

ormai numerose. In molte di esse, 
per festeggiare la ricorrenza della 
“Giornata Europea dei Parchi”, 
sono previste attività rivolte al 
pubblico come visite guidate gra-
tuite, mostre, incontri e momenti di 
animazione per bambini. Il valore 
simbolico di questo evento viene 
celebrato in tutta Europa. Nel no-
stro Paese la giornata, promossa 
dalla Federazione italiana parchi e 
riserve naturali, si estende in un pe-
riodo compreso dal 15 al 24 mag-
gio ed ha come tema “l’educazione 
attraverso lo sport”, in accordo con 
la celebrazione del 2004 come anno 
internazionale dell’educazione at-
traverso la pratica sportiva. Saran-
no dieci giorni all’insegna delle più 
varie iniziative che avranno come 
protagonista il sistema delle aree 
protette. Durante questo periodo 
si organizzeranno attività sportive, 
manifestazioni, seminari, convegni 

e tanti altri appuntamenti che per-
metteranno di puntare i rifl ettori sui 
nostri parchi e riserve. Gran par-
te delle attività saranno realizzate 
nelle strutture che costituiscono la 
ReteNatura di Legambiente, ovve-
ro il sistema di oasi, riserve, strut-
ture e centri, per la conservazione, 
la fruizione e la divulgazione della 
natura in Italia. Quest’anno, inol-
tre, c’è la possibilità di proseguire 
le attività nelle aree protette anche 
oltre il 24 maggio, infatti AIAB 
(Associazione Italiana per l’Agri-
coltura Biologica), in collaborazio-
ne con Legambiente e Federparchi, 
organizzerà dal 23 al 30 maggio 
la Primavera Biologica. Il Canoa 
Club di Castelletto di Cuggiono 
prende parte a questa grandissima 
iniziativa, organizzando iniziative 
rivolte ai bambini e alle famiglie. 
L’8 e 9 maggio ‘Gente del Wyo-
ming’: pernottamento in tenda 
con mamma e papà nel bosco di 
Castelletto di Cuggiono presso la 
sede dell’Associazione. Intorno al 
fuoco si racconteranno leggende e 
fi abe che solo i nonni possono co-
noscere.

100 anni di ‘Parchi’  
Tutela dell’ambiente

di Alessandra Caccia

E' facile dire di sì.

Per tutte le tue occasioni speciali.
C’è un luogo esclusivo, immerso 
nel verde, che aspetta solo che
tu dica sì. 

03303311 329329260260
solbiate olona   hotel@lerobinie.com   www.lerobinie.com

Navigazione a Robecco sul Naviglio

Giovani alla ‘movida’ milanese
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Nel ricordo del ‘Grande Torino’
Sessant’anni fa moriva una delle più grandi squadre del mondo 

C
osì recitava Indro Mon-
tanelli. E così, proprio 
partendo da questa frase, 
abbiamo voluto iniziare 
il nostro articolo per ren-
dere omaggio al ‘Grande 

Torino’, la formazione che più di 
tutte ha fatto sognare ed emozio-
nare gli appassionati ed i tifosi di 
calcio, l’Italia ed il Mondo intero, 
con le sue prodezze e le sue enormi 
qualità. Oggi, a 60 anni esatti da 
quel terribile 4 maggio del 1949, 
quando l’aereo sul quale viaggiava 

il ‘Grande Torino’ si è schiantato 
contro il muraglione della Basili-
ca di Superga, sono in tantissimi 
a ricordare quella squadra che ha 
saputo regalare al Paese intero mo-
menti indimenticabili, insegnan-
do che cosa fosse il vero calcio e, 
soprattutto, la lealtà fuori e dentro 
i campi di gioco. Un gruppo di 
atleti con la ‘A’ maiuscola e, nel 

di Alessio Belleri

contempo, amici e campioni che 
un destino tanto crudele quanto ef-
fimero ha strappato per sempre al 
palcoscenico calcistico e sportivo 
‘di alto livello’ lasciando in tutti un 
vuoto incolmabile. Perché, forse, 
ad oggi non c’è stata compagine 
capace di vincere quanto il Torino 
di quel periodo. Il ‘Grande Torino’ 
di Mazzola, Ossola, Ballarin e...

Era il lontano 4 maggio del 1949 quando...
Erano le 17.05 del lontano 4 maggio 1949 quando l’aereo, che 

stava riportando a casa 
il ‘Grande Torino’, si 
schiantò contro i muraglioni 
di sostegno del giardino 
posteriore della Basilica di 
Superga. L’intera squadra, 
che stava rientrando 
dopo aver disputato una 
amichevole a Lisbona, in 
occasione dell’addio al 
calcio di Ferreira, scomparve 
così, per sempre, lasciando 
un vuoto incolmabile in 
tutti gli appassionati e 

tifosi di calcio d’Italia e del Mondo intero. Nel terribile incidente 
aereo, ricordato da quel momento come la tragedia di Superga, 
persero la vita, oltre ai calciatori, lo staff tecnico, i dirigenti 
ed i giornalisti Renato Casalbore (fondatore di Tuttosport), 
Renato Tosatti (della Gazzetta del Popolo, padre di Giorgio), 
e Luigi Cavallero (La Stampa). Dei giocatori si salvarono solo 
il difensore Sauro Tomà, rimasto a casa per un infortunio, e 
Gandolfi, il secondo portiere al quale solo all’ultimo era stato 
detto che in Portogallo non sarebbe andato e che al suo posto 
sarebbe, invece, partito Dino Ballarin, terzo portiere e fratello di 
Aldo, uno dei pilastri del 
Torino di quell’epoca. Un 
incidente che sconvolse il 
Mondo. Nelle successive 
gare di campionato il Torino 
fu costretto a schierare 
la formazione giovanile e 
così fecero anche le altre 
formazioni, in segno di 
rispetto per un gruppo che 
ha fatto la storia del calcio 
di tutto il mondo.     

“Gli eroi sono sempre 
immortali agli occhi di 
chi in essi crede. E così 
i ragazzi crederanno 
che il Torino non è 
morto: è soltanto in 
trasferta”. 
(Indro Montanelli)

Successi e campioni
Il ‘Grande Torino’ ha 
vinto nella sua storia 5 
scudetti, tra il 1942 ed 
il 1949 (riuscì, inoltre, a 
centrare per la prima volta 
l’ambitissima accoppiata 
scudetto/Coppa Italia), 
il massimo punteggio in 
classifica è stato 65 punti, 
è riuscito a centrare ben 
19 vittorie su 20 gare con 
39 punti conquistati su 
40 e 125 reti realizzate 
(stagione 1947/48), 
oltre ad aver portato in 
Nazionale ben 10 giocatori 
contemporaneamente in 
campo. La formazione 
tipo che più si ricorda era 
composta da: Bacigalupo, 
Ballarin, Maroso, Grezar, 
Rigamonti, Castigliano, 
Menti, Loik, Gabetto, 
Valentino Mazzola 
(capitano e leader), Ossola.  
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C
ento volte sempre... Giro 
d’Italia. Pronta a parti-
re, quest’oggi, sabato 9 
maggio, da Venezia una 
delle corse più importanti 
e seguite del mondo del 

di Alessio Belleri

CENTRO DECORAZIONE E COLORE

tel. 0331 882504
fax 0331 877047
via Malvaglio, 19 
20022 Castano Primo

Decorare, rinnovare, creare
ambientazioni su misura

Visitate la galleria
degli Effetti Decorativi, 
per creare un ambiente 

in armonia con i vostri colori: 
tutto per l’esterno,
interno, serramenti,
arredi e complementi

Soluzioni personalizzate per ogni esigenza
Presentando questo coupon sconto del 10%

Il favorito? Lo abbiamo chiesto ad un volto noto del ciclismo di casa nostra
Chi sarà il favorito di questa edizione del Giro d’Italia? Siamo andati a chiederlo al castanese 
Renzo Bellaria, ex corridore e volto noto del ciclismo ‘di casa nostra’ che si è sempre impegnato 
attivamente per promuovere questo sport e che, da 36 anni, segue il Giro d’Italia in motocicletta per 
la radioinformazione. “Difficile dirlo. A mio avviso se starà bene e non avrà problemi durante l’intero 
percorso penso che possa essere Ivan Basso. Ha preparato al meglio questo appuntamento e sono 
convinto che sarà proprio lui uno dei principali protagonisti. Attenzione, comunqe, a Danilo Di Luca 
che cercherà in ogni modo di fare bene e di cercare la maglia rosa e la vittoria”.   

I cento anni da... ‘Giro d’Italia’

ciclismo. I tifosi e gli appassio-
nati si preparino, quindi, a vivere 
un momento che si preannuncia 
magico e coinvolgente, come sem-
pre, e, per molti aspetti, nuovo e 
particolarmente incerto, sia per 
i cambiamenti effettuati (su tutti 
la decisione di concludere il Giro 
nella capitale), sia per i tanti cor-

ridori che si daranno ‘battaglia’ 
durante tutta la competizione. Ri-
torni di lusso (vedi Ivan Basso) e 
volti nuovi (Lance Armstrong), ma 
anche vecchie conferme (in primis 
certamente Danilo Di Luca) che 
avranno voglia di dimostrare per 
l’ennesima volta di essere ancora 
tra i più forti. Difficile, per ora, dire 

chi sarà il vincitore o la sorpresa, 
sempre se di sorprese ce ne saran-
no, l’unica certezza è che fino alla 
fine di maggio si vivranno giorni di 
grandi emozioni e continui colpi di 
scena. Almeno questa è la speranza 
dei tanti tifosi ed amanti di questo 
sport che sono pronti a festeggiare 
il traguardo dei 100 anni in... rosa

Niente gara: Simeoni riconsegna il tricolore
Il campione d’Italia Filippo 
Simeoni, dopo la sua esclusione 
e quella della squadra, la 
Ceramica Flaminia, dal Giro, ha 
deciso di riconsegnare alla sede 
della Federciclismo, allo stadio 
Olimpico a Roma, la maglia 
tricolore. Un segno forte di 
protesta per quanto accaduto.

Una storia importante fatta di episodi e curiosità
La prima edizione della corsa rosa risale al 1909: partita il 13 
maggio da Milano, è arrivata, dopo 8 tappe, ancora Milano, con 
la vittoria di Luigi Ganna. Inizialmente il Giro iniziava e finiva 
a Milano, città dove ha sede la ‘Gazzetta dello Sport’ che la 
organizza. Questa è stata regola fino al 1960 quando si decise di 
cambiare, ogni anno, il luogo della partenza (per certi periodi è 
stato modificato anche l’arrivo: 1965, 66, 68, 70, 73, 75, 1981 
- 1989), poi nel 1990 è stato ripristinato Milano come traguardo 
finale (quest’anno, infine, la scelta di terminare a Roma). Pe 
quanto riguarda il record di vittorie è condiviso da 3 ciclisti, 
ognuno con 5 successi: Alfredo Binda, tra il 1925 ed il 1933, 
Fausto Coppi, tra il 1940 ed il 1953, e Eddy Merckx, tra il 1968 
ed il 1974. Per le vittorie di tappa, invece, il recordo appartiene a 
Mario Cipollini.  

Le tappe per arrivare al gran finale di Roma
Lido di Venezia (cronometro a squadre); Jesolo-Trieste; Grado-
Valdobbiadene; Padova-San Martino di Castrozza; Bressanone-
Brixen/Mayrhofen (Aut); Innsbruck (Aut)-Chiavenna; 
Morbegno-Bergamo; Milano Show; Cuneo-Pinerolo; Torino-
Arenzano; Sestri Levante-Riomaggiore (cr. individuale Cinque 
Terre); Lido di Camaiore-Firenze; Campi Bisenzio-Bologna; 
Forlì-Faenza; Pergola-Monte Petrano; Chieti-Blockhaus; 
Sulmona-Benevento; Napoli-Anagni; Roma (cr. individuale).
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Acf Turbigo: stagione conclusa
In calendario ora un torneo, lavorando già per il prossimo anno

F
inita la stagione, per l’Acf 
Turbigo, l’importante so-
cietà di calcio femminile 
del nostro territorio, è ar-
rivato il momento di fare 
un bilancio dell’intero 

anno. “E’ stata un’annata - com-
menta il presidente Carlo Valloni 
- per alcuni aspetti sofferta e con-
dizionata da infortuni e situazioni 
difficili. Siamo, come si dice, ‘in 
credito con la fortuna’. Concluso 
l’anno al decimo posto della classi-
fica avremmo forse meritato qual-
che posizione in più”. Che cosa è 
mancato alla squadra? “Devo dire 
- continua Valloni - in alcuni casi 
forse il gioco, inteso come coralità 
e gruppo, come spettacolo ed è in 
questo che siamo stati, diverse vol-
te, penalizzati. Voglio fare i com-
plimenti a tutti coloro che hanno 
lavorato per l’intera stagione e per 
la società, dalle giocatrici (un gra-
zie speciale a Luisella Cravero e 
Ilenia Carrassi che si sono messe a 

disposizione della squadra, in ogni 
momento, ed al capitano Federica 
Zanin per le continue prove di at-
taccamento alla società), mentre 
mi spiace per qualche altra nostra 
ragazza dalla quale mi aspettavo 
un comportamento differente. Pro-
seguo nei ringraziamenti al mister 
ed ai dirigenti collaboratori Gio-
vanna Concari, Valentino Gritta, 
Noris Iovaldi, Marcello Schiavo 
ed un ‘grazie molto particolare’ ad 

Nuovi Piccoli Amici
col Cuggiono calcio

V
uoi imparare a giocare 
a calcio, divertendoti? 
Oggi lo puoi fare gra-
zie all’U.S. Cuggiono. 
Come? Molto sempli-
ce: iscrivendoti alla 

categoria ‘Piccoli Amici’ dove cia-
scun bambino avrà la possibilità 
di apprendere le principali nozioni 
del calcio e di stare con gli altri. Da 
sottolineare come la partecipazio-
ne, fino al 10 giugno, sarà gratui-
ta. Il Cuggiono ti aspetta, quindi, 
al Campo Sportivo il 13, 20 e 27 

maggio ed il 3 e 10 giugno, alle 
17.30. Per informazioni è possibile 
contattare il mister, Maurizio Sen-
timentale al numero 393/6959514 
oppure la segreteria della società 
allo 02/97240898. Si tratta di un 
altro importante passo per l’U.S. 
Cuggiono, in collaborazione con il 
Comune, e che dimostra la grande 
attenzione della società verso i più 
piccoli e l’insegnamento di quelli 
che sono i veri valori dello sport. 
Un altro importante traguardo per 
la storica società cuggionese.   

Pronti per il torneo
Sta per partire il ‘Primo 
Trofeo Olivetti - Vanoni’, 
organizzato dall’Acf Turbigo 
in collaborazione con la 
‘Olivetti - Vanoni srl’. 
L’appuntamento è per il 
24 maggio con l’apertura 
ufficiale della manifestazione 
che si concluderà il 7 
giugno. Di fronte 6 squadre, 
suddivise in 2 gironi. 
Durante le finali spazio 
ad un’esibizione di rugby 
Seniores maschile tra le 
Rappresentative di Piemonte 
e Lombardia. Arbitro della 
gara: l’internazionale 
Riccardo Bono.  

Angelo Santino per la sua dispo-
nibilità e grande serietà”. E per il 
prossimo anno? “Stiamo lavorando 
- conclude - Posso dire di avere già 
acquistato due nuove giocatrici, un 
portiere ed un difensore, mentre sto 
trattando per altre. Tra gli obiettivi 
c’è sicuramente quello di realizzare 
un settore giovanile, vero e proprio 
serbatoio per la Prima Squadra, 
mentre per quanto riguarda il cam-
pionato lottare per i play off”.  
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L
a storia che stiamo per 
raccontarvi parla di un 
vero e proprio ‘nume-
ro uno’ dello sport e del 
calcio di casa nostra. E 
quando diciamo ‘numero 

uno’ vogliamo che questo termine 
assuma una doppia valenza. Se da 
una parte, infatti, Luigi Giudici, 90 
anni il prossimo mese di settembre, 
conosciuto a Turbigo, dove vive e 
nel territorio, con il soprannome di 
‘Zarin’, ha fatto la storia del calcio 
locale, mostrando ed insegnando i 
veri valori dello sport, dalla lealtà, 
al rispetto, dal sacrificio all’amore 
per la maglia, dall’altra ha difeso, 
per decine e decine di anni, la porta 
della squadra del suo paese, l’Unio-
ne Sportiva Turbighese. Lunedì 
pomeriggio, dopo che il 25 aprile 
scorso, al Centro Sportivo ‘Danilo 
Colombo’ di via Plati, è stato pre-

Un campione di vita e di sport
La storia di Luigi Giudici ‘Zarin’, bandiera dell’U.S.Turbighese

miato come giocatore più anziano 
della storica società di Turbigo, lo 
abbiamo incontrato per farci rac-
contare la sua vita e quella grande 
passione per lo sport in generale. 
Stando in sua compagnia abbiamo 
capito quale persona straordinaria 
sia ‘Zarin’. Conosciuto da tutti per 
la sua attività di riparatore di bici-
clette, Luigi ha iniziato a giocare 
nella Turbighese nel lontano 1935. 
“Facevo il portiere - dice - ed ero 

un’atleta corretto (non sono, infat-
ti, mai stato espulso o squalificato), 
ma di carattere che ha, sempre, cer-
cato di guidare la difesa e la squa-
dra al meglio, incitando i compagni 
e spronandoli quando ci si trovava 
in situazioni difficili o in svantag-
gio. Mi ricordo ancora quando ab-
biamo vinto i due campionati, una 
grande emozione, uno tra i ricordi 
più belli”. Nella Turbighese ‘Za-
rin’ vi è rimasto fino all’età di 44 

anni quando, a causa di un infortu-
nio durante un torneo, ha deciso di 
appendere ‘le scarpe al chiodo’. E 
poi? “Sono stato tra i soci fondato-
ri del Velo Club Raffaele Marcoli 
- continua - ed ho ricoperto anche 
l’incarico di presidente delle boc-
ce”. Insomma un uomo di sport 
‘a tutto campo’. Ma, essendo lei 
stato portiere, qual’è il miglior 
portiere di oggi? “Ce ne sono 
due: Buffon, della Juventus, sicu-
ramente e Julio Cesar dell’Inter”. 
E il miglior giocatore di sempre? 
“Meazza, per la sua eleganza ed i 
suoi tocchi”. Sull’allenatore: cosa 
ci dice? “Herrera è stato un vero 
maestro. Un tecnico di carattere”. 
Infine, meglio il calcio di ieri o 
quello di oggi? “Quello di ieri - 
conclude - c’era più passione. Uno 
giocava con voglia...Oggi, invece, 
troppi falli ed, in molti casi, poco 
attaccamento alla maglia ed ai co-
lori per i quali si scende in campo”. 
Complimenti al campione ‘Zarin’

Dolori cervicali? Disturbi del sonno? Contratture diffuse? Rigidità articolare? Stanchezza o gonfiori? Grande
 sensazione di stress fisico ed alla muscolatura? Oggi non sono più un problema. A Turbigo, in via Lonate al
 civico 27, in un’ambiente confortevole e rilassante, è il Massasso di Gabirele Demiliani, abilitato in
 riflessologia strumentale (F.I.M.T.I., Federazione Italiana Medicine e Terapie Integrate), presso l’Asl numero 9, patentino di 
operatore tecnico sportivo con riconoscimento C.O.N.I., Primo e Secondo grado di reiki, Primo livello di 
Shiatsu. Andando nel suo studio turbighese avrete così la possibilità di effettuare TRATTAMENTO CERVICO - 
LOMBARE (Trattamento ideale per chi soffre di cefalea muscolo - tensiva, dolori cervicali, disturbi del sonno), 
TRATTAMENTO ALLA SCHIENA (Indicato nell’artrosi cervicale e lombare, nelle contratture diffuse, rigidità 
articolare e nelle algie conseguenti a stress), TRATTAMENTI AGLI ARTI INFERIORI (Indicato per alleviare la 
stanchezza ed i gonfiori, favorendo l’ossigenazione dei tessuti anche a seguito di postumi di eventi traumatici),
 TRATTAMENTO ANTISTRESS (Massaggio armonico e fluido che permette di essere coccolati dolcemente), 
TRATTAMENTO DECONTRATTURANTE (Si concentra soprattutto sulle spalle, sulla schiena e lungo la 
colonna vertebrale), TRATTAMENTO A TUTTO IL CORPO (circa 1 ora e 15 minuti, Vengono trattate in modo molto dolce tutte le 
parti del corpo). Da sottolinare come ogni massaggio necessita di un proprio tempo che può variare dai 25 ai 45 minuti. Per 
maggiori informazioni o per prenotazioni (i trattamenti vengono effettuati anche a domicilio e su richiesta del diretto interessato), 
potete contattare Gabriele Demiliani al numero di cellulare 333/6430765. Un momento di sollievo e benessere per tornare in 
forma e, contemporaneament, sentirsi bene con il proprio corpo. IL MASSAGGIO di DEMILIANI GABRIELE 20029 TURBIGO, 
VIA LONATE 27 - Tel. 333/6430765

IL MASSAGGIO
di Demiliani Gabriele, Turbigo via Lonate 27

di Alessio Belleri
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Preventivi gratuiti
info@proeo.it e tel 0297249426

comunali, provinciali 
         ed europee

Settimanale a distribuzione gratutita
Oggetto: Listino per Campagna Elettorale - 2009
Comunicato preventivo a norma della legge n. 28 del 22/2/2000 e della delibera 
n. 29/06 CSP dell' AUTORITA' PER LE GARANZIE NELLE COMUNICAZIONI

Pe rinformazioni: Via Garibaldi 5 – 20012 CUGGIONO (Milano) 
Telefono / fax 02.97249426 - Cellulare 340.5699569 - e-mail: amministrazione@proeo.it
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U 
na bella novità in arrivo 
dal reparto di riabilita-
zione cardio-respiratoria 
dell’Ospedale di Cug-
giono: sono stati, infat-
ti, donati dall’associa-

zione di volontariato ‘Amici del 
cuore Altomilanese’ di Legnano 
dei nuovi dispositivi e dei nuovi 
macchinari, per la precisione due 
nuovi telemetri e due nuovi holter 
metabolici, che vanno ad integrare 
la già moderna strumentazione a 
disposizione dell’equipe del dot-
tor Federico Passoni, primario del 
reparto. I due nuovi telemetri, che 
vanno ad implementare i macchina-
ri della piccola palestra del reparto, 
hanno la funzione di controllare 
la frequenza cardiaca del paziente 
durante l’attività fisica, per moni-
torizzare meglio l’attività del cuore 
sotto sforzo.  Diverso e molto più 
innovativo, invece, il discorso per 

quanto riguarda l’‘holter metabo-
lico – SenseWear Armband’, un 
dispositivo che funziona come un 
‘monitor corporeo non invasivo’, 
indossabile dal paziente durante 
le normali attività quotidiane, che 
acquisisce ed elabora segnali fisio-
logici, trasformandoli in informa-
zioni sullo stile di vita, sul grado 
di attività fisica e sulla quantità del 
sonno dell’individuo. “Per noi me-
dici, questo è un complemento im-
portante per la valutazione clinica 
dei pazienti cardiopatici”.

Ospedale: innovazione e progetti
Cuggiono: arrivate le nuove attrezzature, si pensa alla ristrutturazione

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI)   Tel. 02 9746639 - Fax 02 9746222
www.rossiservice.it   info@rossiservice.it

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30
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Sistema di gestione qualità certificato

una soluzione per ogni problema di verniciatura

L’ospedale di Cuggiono

di Francesca Favotto

L 
impianto ospedaliero di 
Cuggiono è costituito da 
edifici realizzati in qua-
si un secolo di storia, fu 
inaugurato l’8 dicembre 
1929 e nell’estate del 

1954 iniziarono i lavori per un 
primo ampliamento terminato nel 
1957. Nel ‘67 fu inaugurato un 
secondo ampliamento. Ancora nel 
1974 fu dato il via ai lavori relati-
vi al blocco operatorio e al pronto 
soccorso. Nel 1994 fu costruito il 
nuovo padiglione. Completo rin-

novamento del blocco operato-
rio, ricollocazione delle degenze 
dell’Unità Operativa di Medicina, 
potenziamento della diagnostica e 
delle strutture ambulatoriali. Que-
sto il progetto di ristrutturazione e 
parziale ampliamento dell’ospeda-
le di via Badi, progetto che pone 
la parola fine su una possibile de-
cadenza della struttura. Nel nuovo 
corpo di fabbrica saranno ubicati 
il blocco operatorio dotato di tre 
sale operatorie con annessi locali 
per la preparazione del chirurgo 
e due sale, con rispettivi tre posti 
letto, riservate alla preparazione e 
al risveglio del paziente; servizio 
di fisioterapia per i pazienti inter-
ni; diagnostica per immagini. La 
ristrutturazione del padiglione ‘67 
prevede la creazione di 11 ambu-
latori tradizionali e uno chirurgico; 
reparto di fisioterapia per ester-
ni; reparto di Medicina Generale 
composto da 13 camere di degenza 
doppie e 2 singole tutte con servizi 
igienici privati.
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Dopo 5 anni di amministrazione
Arconate: Mario Mantovani 
“La volontà di rimettersi in gioco, 
dopo un periodo di riflessione. In 
modo che siano gli Arconatesi a 
fare, come mi piace dire, una precisa 
scelta di campo”. E’ in questa sem-
plice premessa che sono racchiuse 
le motivazioni della ricandidatura 
a Sindaco di Arconate del Senato-
re Mario Mantovani. “So bene che 
quanto avvenuto lo scorso novem-
bre, con le dimissioni da parte del-
la Maggioranza, ha creato qualche 
disappunto, soprattutto all’interno 
del gruppo politico che siedeva ai 
banchi dell’Opposizione. Mi sono 
accorto che, per la propria ottusità, 
qualcuno non ha compreso che, nei 
fatti, la mia posizione politica in 
questi anni ha subito una serie di 
importanti cambiamenti. Ritengo 
che questi siano fatti che richie-
dono una revisione da parte della 
cittadinanza circa la possibilità che 
io possa ricoprire il ruolo di Primo 
Cittadino. In diverse occasioni, ho 
affermato che il gruppo di ‘Grande 
Arconate’ ha creduto fermamente 
in quello che ha realizzato, nella 
consapevolezza che Arconate sia 
diventata con orgoglio ‘un po’ più 
nostra’. Ed è questo sentimento di 

appartenenza al paese che sta alla 
base delle riflessioni fatte nel corso 
di questi mesi. Saranno, dunque, 
i cittadini a fare le loro scelte e 
decidere se continuare, insieme a 
‘Grande Arconate’, quella storia 
di libertà e di rinnovamento, nel 
segno della concretezza e della so-
lidarietà”. Tre, come sottolineato 
dallo stesso Senatore Mantovani, 
i punti cardine del programma dei 
prossimi cinque anni: un centro di 
aggregazione giovanile a carattere 
sportivo, culturale e sociale, una 
casa per anziani ed, infine, un te-
atro per tutti. “Perché - conclude il 
Senatore, Sottosegretario di Stato, 
Mantovani - la politica per ‘Grande 
Arconate’ è passione, ma soprattut-
to concretezza e lungimiranza”.  

SPECIALE 
Elezioni Amministrative

- I Sindaci uscenti - 

A giugno si vota per comuni, provincia ed Europa
Inizia qui il ‘cammino’ verso le elezioni amministrative, provinciali 
ed Europee. In un’ottica di informazione obiettiva e costruttiva, Logos 
cercherà di dare voce a tutte le parti, così che siano poi solo gli 
elettori a scegliere i propri rappresentanti. Per segnalazioni e contatti: 
redazione@settimanalelogos.it; tel. 02.97249426

Castano Primo: Dario Calloni 
Vicini ormai alla data del 6 e 7 giu-
gno, momento decisivo per molti 
nostri Comuni, abbiamo voluto 
fare un bilancio di questi cinque 
anni con il Sindaco uscente di Ca-
stano Primo, Dario Calloni, pronto 
a correre per il secondo mandato. 
“All’interno della Giunta e dei 
gruppi politici di maggioranza vi 
è stata sempre ampia coesione ed 
armonia e questo ci ha permesso 
di completare oltre il 90% del pro-
gramma. Tra le nostre priorità c’è 
stata quella di far tornare il citta-
dino ad essere il protagonista della 
vita quotidiana, diventando la figu-
ra di riferimento per tutta la pubbli-
ca Amministrazione. Nel concreto 
ci siamo adoperati su più fronti: dal 
punto di vista della cultura renden-
do vivo e pulsante l’Auditorium 
‘Paccagnini’, o ancora organizzan-
do manifestazioni in Villa Rusco-
ni o in altri lughi di aggregazione, 
quali ad esempio la Tensostruttura. 
Quindi si è lavorato per completare 
il Centro Natatorio o lo stesso Au-
ditorium. Ci siamo trovati anche a 
doverci confrontare con una real-
tà in espansione: mi riferisco alla 
Boffalora - Malpensa, alle Ferrovie 

Nord o al Centro Commerciale che 
abbiamo cercato di affrontare nel 
rispetto delle esigenze della popo-
lazione. Inoltre, passo a mio avviso 
significativo, è stato il discorso del 
PGT”. A questi si aggiunge il lavo-
ro di valorizzazione del territorio, 
con la progettazione di piste ciclo-
pedonali o altri interventi per ren-
dere ancora più vivo il territorio, 
tra cui la manutenzione delle stra-
de, del verde, i lavori al cimitero 
o le opere riguardanti il risparmio 
energetico. A breve sarà pronto an-
che il museo civico. “Particolare 
attenzione è stata data anche alla 
sicurezza ed all’accoglienza”. Una 
domanda: per quanto riguarda il 
Polo Fieristico? “Si sta attuando 
una politica di rilancio per far ri-
vivere un’area importante per tutta 
la zona”. Che cosa, invece, avre-
ste voluto fare e non siete riusci-
ti? “Sicuramente ultimare i lavori 
all’Istituto Scolastico ed il progetto 
dell’Ecocentro”.     

Bernate T. - Giancarlo Barni 
Dopo 5 anni di lavoro sul territorio 
di Bernate Ticino è scaduto il man-
dato affidato alla Giunta guidata 
da Giancarlo Barni. Così l’Ammi-
nistrazione Comunale uscente ha 
voluto congedarsi con un rapporto 
sul proprio operato tramite un am-
pio opuscolo spedito casa per casa. 
All’interno delle 20 pagine, gli abi-
tanti sono stati messi a conoscenza 
dei più minimi dettagli sulle ope-
razioni del quinquennio, che han-
no portato alla messa in pratica di 
molti fra gli obiettivi postosi dalla 
Giunta ad inizio gestione. Vanto di 
Barni e Assessori è stata l’appro-
vazione della variante al Piano di 
Governo del Territorio, resa neces-
saria dai lavori TAV, ed il recupe-

ro della centralina idroelettrica di 
Castelletto, in collaborazione con 
il Comune di Cuggiono. Tuttavia, 
oltre che sui lavori pubblici, che 
tra l’altro hanno portato all’am-
pliamento della struttura comunale 
e alla riqualificazione di varie zone 
della cittadina, il rapporto si con-
centra sulla gestione virtuosa a li-
vello economico, sociale e cultura-
le che ha reso Bernate “Un paese a 
misura d’uomo, dove la qualità del-
la vita continua a essere uno degli 
obiettivi principali da perseguire, 
ma dove anche si tende a cogliere 
al meglio le occasioni di sviluppo e 
di crescita che si sono presentate in 
questi anni”. Nell’opuscolo sono, 
infatti, messi in risalto i conti sem-
pre in regola e i comportamenti vir-
tuosi che hanno mantenuto le quote 
IRPEF e ICI tra le più basse della 
zona, il prossimo sfruttamento del 
turismo portato dalla navigabilità 
del Naviglio Grande (grazie alla 
convenzione con la Società Con-
sortile Navigli Lombardi Scarl), 
l’impegno a creare una scuola al 
passo coi tempi ed, infine, iniziati-
ve culturali che hanno rivalutato la 
tradizione del paese al confine tra 
Magentino e Castanese.

Inveruno: Maria Grazia Crotti 
La lista sarà ufficializzata solo 
oggi, ma intanto Maria Grazia 
Crotti ci conferma la sua intenzio-
ne di riproporsi alla guida di Inve-
runo: “Ho deciso di ripresentarmi 
insieme alla mia squadra, in gran 
parte rinnovata, perché insieme 
siamo intenzionati a lavorare con 
passione e determinazione, come 
fatto finora, attraverso un impegno 
costante, giorno dopo giorno. In 
questi cinque anni ho acquisito una 
preziosa esperienza amministrati-
va: sono stati realizzati importanti 
progetti e gettate le basi per altri, in 
modo da valorizzare il nostro pa-
ese e dotarlo di strutture e servizi 
necessari ai cittadini. Non sempre 
è stato facile: per le poche risorse 
finanziarie, unite alla ferma con-
vinzione di non voler aumentare 
la tasse. Il mio impegno e quello 
delle persone che mi hanno affian-
cato hanno permesso di realizzare 
importanti opere per Inveruno e 

Furato. Si è completato il 1° lotto 
del Centro Sportivo, si è realizzato 
il Centro Servizi per la Cultura, la 
cui connotazione lo ha posto come 
punto di riferimento, non solo per 
Inveruno, ma del nostro territorio. 
A fine maggio, la Piazza San Mar-
tino sarà consegnata ai cittadini 
nella sua rinnovata bellezza con la 
nuova pavimentazione ed i nuovi 
arredi urbani. Prossimamente, alla 
scadenza del bando di gara pubbli-
ca, saranno aggiudicati i lavori per 
la costruzione dell’Asilo Nido, una 
struttura necessaria per poter per-
mettere alle mamme di mantenere 
il lavoro affidando i loro piccoli in 
mani sicure, in una struttura mo-
derna, confortevole e funzionale. 
Per Furato l’Amministrazione Co-
munale si è impegnata nella realiz-
zazione dell’attesa rotatoria in Via 
Legnano, luogo che ha visto ora 
una drastica riduzione di incidenti 
stradali. La nuova legislatura, se i 
cittadini mi rinnoveranno la loro 
fiducia, mi vedrà impegnata sul 
fronte della scuola primaria, una 
struttura che necessita di un rinno-
vamento adeguato alle nuove esi-
genze. Sarà l’intervento più impor-
tante del mio mandato”.



è tempo di bilanci per i Sindaci
Lonate P.: Piergiulio Gelosa 
Quando mancano ormai poche set-
timane alle elezioni in molti dei 
nostri Comuni e con la campagna 
elettorale che sta entrando nel vivo 
abbiamo parlato con il Sindaco di 
Lonate Pozzolo, Piergiulio Gelosa, 
per un bilancio di questi 5 anni di 
governo. “Il nostro motto - spiega 
il Primo Cittadino - è sempre stato 
quello di una Lonate più sicura e 
solidale, guardando con particola-
re attenzione a quelle che sono le 
esigenze e le richieste della citta-
dinanza. Devo ammettere che ho 
avuto accanto un’ottima squadra, 
composta da elementi validi e, 
soprattutto, sempre unita nei mo-
menti difficili e nelle situazioni 
importanti”. Nello specifico quali 
gli obiettivi centrati? “Per quanto 
riguarda i lavori pubblici si è fatto 
molto. Alcune opere, già avviate 
dalla precedente Amministrazio-
ne, sono state portate a termine, 
altre, invece, sono state realizzate 
da nuovo. Significative sono state, 
solo per citarne alcune, il Parco di 
via Roma, piazza San Francesco, le 
piste ciclopedonali, gli interventi 
alla Casa di Riposo con un Nucleo 
Protetto per l’Alzahimer. A queste 

si aggiungono gli interventi in ma-
teria di sicurezza, mirati proprio 
alla salvaguardia della cittadinanza 
ed al contrasto di episodi criminosi. 
Mi riferisco all’implemento delle 
telecamere, all’aumento dei servizi 
di controllo da parte della Polizia 
locale, alle ordinanze in materia 
di prostituzione o ad una collabo-
razione più stretta e continua con 
la Questura di Varese e tante altre 
attività o forme di avvicinamen-
to (ad esempio con il Comune di 
Vizzola Ticino). In tutto questo ha 
giocato un ruolo importante ovvia-
mente anche l’Unione”. Ed ora se 
dovesse essere rieletto? “Tante le 
idee in programma. Cercheremo, 
comunque, di lavorare nel segno 
della continuità”.  

Nosate: Carlo Miglio 
A poche settimane dalla fine del 
suo mandato, il Sindaco di Nosate 
Carlo Miglio stila un bilancio dei 
5 anni di governo della sua Lista 
Civica ‘Nosate Nuova’: “Siamo ri-
usciti a fare molte più cose di quel-
le previste dal nostro programma 
- spiega il Primo Cittadino - Come 
Giunta ci siamo concentrati su due 
obiettivi: da una parte i lavori pub-
blici al fine di incentivare l’identità 
nosatese come Comune prevalen-
temente residenziale e, dall’altra, i 
servizi alla persona, per il recupero 
di una coscienza civica nel pae-
se. Dal punto di vista urbanistico, 
sono stati realizzati: la messa in 
sicurezza della strada Provinciale, 
il piazzale di capolinea degli auto-
bus e quello antistante il cimitero, 
l’ampliamento della rete fognaria e 
della pista ciclo-pedonale, la messa 
a norma dell’edificio comunale, ol-
tre ad altri piccoli interventi”. Tra i 
progetti quello, forse, più significa-
tivo è la riqualificazione dello spa-
zio circostante la Chiesa di Santa 
Maria in Binda e la costruzione del 
Parco Comunale. “L’opera è stata 
realizzata praticamente a costo zero 
- continua Miglio - grazie a contri-

buti statali. Abbiamo cercato in ge-
nerale di non aumentare le tasse ai 
nostri cittadini, infatti abbiamo in-
trodotto l’addizionale IRPEF solo 
2 anni fa”. L’impegno nel sociale 
ha, invece, portato alla Biblioteca 
Comunale, all’organizzazione di 
manifestazioni sportive e cultura-
li. Molto rimane ancora da fare e, 
per questo motivo, sono già state 
avviate le procedure per ulteriori 
importanti opere urbanistiche: “Bi-
sogna seguire le lottizzazioni per la 
costruzione di nuovi complessi re-
sidenziali. A breve saranno realiz-
zati tratti di marciapiede in aree pe-
ricolose per la sicurezza di pedoni 
e ciclisti e la pista ciclo - pedonale 
sul Canale Industriale sarà collega-
ta a Castano Primo e Vanzaghello” 
sottolinea Carlo Miglio. “Inoltre, si 
continuerà l’opera di eliminazione 
delle barriere architettoniche, sarà 
asfaltata via Santa Caterina e si 
procederà all’ampliamento del ci-
mitero”.

Mesero: Riccardo Molla 
Il simbolo e la propria disponibilità 
a ricandidarsi era già stata confer-
mata, ora è davvero ufficiale: “Ho 
43 anni. La mia prima esperienza 
amministrativa risale agli inizi de-
gli anni ’90, in qualità di consiglie-
re comunale ed è successivamente
proseguita come assessore e vice-
sindaco. L’esperienza da Sindaco è 
quella che più ha caratterizzato in 
senso positivo la mia vita. Un’espe-
rienza, questa, che mi ha permes-
so di entrare in contatto con tante 
persone, ascoltare le loro esigenze, 
condividere i problemi e cercare 
insieme le soluzioni. Ho trascorso 
momenti belli ed esaltanti: da quel-
li straordinari legati a Santa Gianna 
a quelli che hanno visto protagoni-

sti i nostri bambini e ragazzi (dalle 
recite agli spettacoli, dal Consiglio 
Comunale dei Ragazzi alla loro 
partecipazione alle feste civili della 
Liberazione e dell’Unità d’Italia).
Fare il Sindaco significa anche sa-
crificare la vita familiare e quella 
professionale, comporta avere po-
chissimo tempo libero per se stes-
si; ciò nonostante, posso affermare 
senza ombra di dubbio che è una 
delle esperienze più belle. Cinque 
anni fa, insieme agli assessori e 
i consiglieri comunali del grup-
po Con Noi Per Mesero, ci era-
vamo posti degli obiettivi molto 
importanti e posso affermare che 
tali obiettivi sono stati raggiun-
ti. Abbiamo realizzato un grande 
programma di opere pubbliche, 
ampliato l’offerta dei servizi so-
ciali senza pesare sulle tasche dei 
cittadini, creato luoghi e momenti 
di aggregazione e, ancora, abbiamo 
difeso il nostro territorio. Sono de-
ciso a ricandidarmi perché ritengo 
che amministrare Mesero sia un 
grande onore e sono fortemente 
motivato a portare a termine un 
nuovo mandato se i cittadini mese-
resi lo vorranno”. Prossimamente 
presenteremo la lista completa.

Vanzaghello: G.Battista 
Gualdoni
Sindaco si sta avviando alla con-
clusione del suo ciclo quinquen-
nale, ma la voglia di continuare a 
lavorare per Vanzaghello è quan-
to mai viva in lei! “In 5 anni - af-
ferma Gian Battista Gualdoni - non 
si riesce a fare tutto ciò che si vor-
rebbe. Abbiamo certamente con-
cretizzato molti passi avanti, anco-
ra molto da fare e alcune questioni 
da risolvere. Il nostro desiderio è di 
poterle concludere noi col prossi-
mo mandato, se i cittadini vorranno 
darci la loro fiducia. In caso contra-
rio spero che chi ci succederà sap-
pia portare avanti positivamente 
quanto è stato fatto”. Quali sono 
gli interventi che avrebbe voluto 
concludere entro il suo mandato 
e che saranno la priorità qualo-
ra sia rieletto? “Allo stato attuale 
Vanzaghello soffre di due grandi 
questioni che devono necessaria-
mente essere portate a conclusio-

ne: i lavori di ammodernamento 
delle Ferrovie Nord (la stazione è 
stata terminata, ma mancano anco-
ra diversi aspetti del progetto che 
sono, ad oggi, incompiute. I ter-
mini dei lavori previsti sono stati 
ampiamenti superati e, purtroppo, 
l’intervento non è ancora stato con-
cluso). Il secondo punto è la realiz-
zazione della variante della strada 
Statale 341. A queste aggiungo una 
terza questione che riguarda la co-
struzione della struttura destinata 
all’accoglienza delle persone di-
versamente abili. Confidiamo dav-
vero nella realizzazione prossima 
di questa struttura necessaria e fon-
damentale per il Comune di Vanza-
ghello”. Per quanto riguarda la 
composizione della sua squadra, 
quali novità presenta rispetto alla 
Giunta uscente? “Siamo convinti 
che squadra che vince debba essere 
confermata: per questo gli Asses-
sori uscenti sono anche quelli che 
presenteremo alle prossime ele-
zioni, con l’inserimento di alcune 
nuove figure e giovani promesse, 
fonte di innovazione e persone che 
hanno dimostrato grande impegno 
ed ottime qualità in prospettiva del 
futuro della nostra cittadina”.   

Spazi informativi e redazionali commerciali
Essendo ‘Logos’ un giornale freepress che vive solo degli introiti 
pubblicitari ci è doveroso segnalare che eventuali redazionali 
promozionali saranno concesse solo in concomitanza di specifiche 
inserzioni. Gli altri spazi saranno suddivisi in sede di redazione. Per 
segnalazioni: redazione@settimanalelogos.it; tel. 02.97249426
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S  
abato 16 maggio ricorre il 
quinto an-
niversario 
della cano-
nizzazione 
di Santa 

Gianna Beretta Mol-
la. Per questa im-
portante ricorrenza 
sono in programma 
tre diversi momenti. 
Alle 16:30 si terrà, 
presso il Santuario, 
la celebrazione eu-
caristica presieduta 
da Monsignor Gianni Zappa, Mo-
derator Curiae della Diocesi di 
Milano e animata dal coretto dei 

ragazzi. Alle 21 verrà presentato e 
inaugurato il nuovo organo, donato 
al Santuario dall’Amministrazio-
ne Comunale. L’idea originale era 

quella di restaurare 
l’antico organo, ma 
l’usura e le pessi-
me condizioni dello 
strumento hanno im-
pedito che ciò fosse 
possibile. A breve 
giungeranno al ter-
mine anche i lavori 
per il recupero, ac-
canto al Santuario, 
di alcuni locali che 
sono stati pensati per 
il Centro di Spiritua-

lità Familiare. Al termine concerto 
dei cori ‘Sancte Joseph’ di Baghe-
ria e ‘Santa Gianna’ di Mesero.

Per Santa Gianna...

U   
n libro sulla storia di 
Bernate Ticino, dalle 
origini fino a fine 1800, 
da distribuire gratuita-
mente a tutte le famiglie. 
Il lavoro è stato ‘com-

missionato’ all’architetto Felice 
Sgarella, grande appassionato di 
ricerche storiche ed edito da ‘La 
Memoria del Mondo’ libreria-edi-
trice; Sgarella, l’editore Tino Ma-
lini, il Sindaco  Giancarlo Barni e 
l’Assessore alla Cultura Emiliana 
Calcaterra lo hanno presentato ad 
un folto pubblico nella serata di 
lunedì 4 maggio. Il libro affronta i 

punti salienti della storia di Berna-
te (porto fortificato sul Ticino nel 
Medioevo, sede per 586 anni di 
una canonica prima agostiniana e 
poi lateranense, passaggio del Na-
viglio Grande) fino alla condizione 
sociale ed economica descritta e 
migliorata da don Rinaldo Anelli. 
Nelle prossime settimane il Gruppo 
Pensionati distribuirà alle famiglie 
residenti  un interessante volume 
intitolato ‘Un paese tra le acque, 
Bernate Ticino e il suo territorio’ 
(acquistabile anche a 40 euro per 
il mese di maggio e poi a 45 euro 
presso gli Uffici Comunali).

Bernate è in libro:
storia di un paese

di Luca Zoia

Per la Festa della Mamma c’è il ‘Pranzo Solidale’ 
Domenica 10 maggio è la Festa della Mamma. Per festeggiare 
tale momento, e pensare anche alla mamme meno fortunate, la 
Parrocchia di Mesero ha deciso di organizzare un ‘Pranzo solidale’, 
organizzato in collaborazione con l’Azienda Agricola Cirenaica 
di Robecchetto con Induno. L’intero ricavato andrà a favore del 
‘Progetto Tonga’, iniziativa portata avanti da Anna Crippa e altri 
volontari, atta ad aiutare il piccolo villaggio situato in Kenya con la 
costruzione di una scuola e altre strutture di primaria importanza.
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S  
i fa sempre più chiara la 
situazione elettorale a 
Castano Primo. Saranno, 
infatti, tre liste in corsa, il 
prossimo 6 e 7 giugno, per 
la poltro-

na di Sindaco della 
cittadina del nostro 
territorio. Fugati, 
quindi, ogni dub-
bio ed incertezza su 
una possibile coali-
zione tra Obiettivo 
Futuro - Lega Nord 
e Pdl e Comitato 
per Castano che, 
comunque, già ad 
inizio della scor-
sa settimana si sapeva che non si 
sarebbe fatta, possiamo dire che a 

sfidarsi per amministrare Castano 
nei prossimi cinque anni saranno: 
da una parte il Sindaco uscente Da-
rio Calloni è pronto nuovamente a 
correre per il secondo mandato. Di 

contro, però, spazio 
a Pdl e Comitato 
per Castano che, 
uniti, hanno scelto 
in Franco Rudoni 
il giusto candida-
to alla poltrona di 
Primo Cittadino 
castanese. Infine la 
terza lista è quella 
di Obiettivo Futu-
ro - Lega Nord che 
si presenta al voto e 

per farlo si è affidata alla figura di 
Adriano Canziani. 

Nuovi traguardi per il Karate

Il Corpo Musicale Santa Cecilia è tornato ad esibirsi in occasione del Primo Maggio
Grande affluenza di pubblico 
e tante emozioni lo scorso 
venerdì 1 maggio in occasione 
del tradizionale concerto del 
Corpo Musicale Santa Cecilia 
di Castano Primo. Si tratta 
di un appuntamento entrato 
ormai di diritto a far parte 
del calendario dei castanesi. 
Un momento di grande 
coinvolgimento in occasione 
della Festa del lavoro.

C  
ontinua la stagione ‘su-
per’ del Japan Karate 
Shotokan di Castano 
Primo. La storica socie-
tà castanese, guidata dal 
presidente Giovanni Lon-

go, ha, infatti, ottenuto nei giorni 
scorsi una serie di altri importanti 
e significativi risultati, a dimostra-
zione dell’impegno e del lavoro 
che costantemente tutti mettono 
in campo. Sabato 25 aprile i nostri 
atleti hanno preso parte all’undice-
sima edizione di ‘Karate in Festa’, 
manifestazione promozionale di 

karate ed andata ‘in scena’ al Pa-
laFerrini di Busto 
Arsizio. Ma venia-
mo ora ai risultati 
dell’evento: i più 
piccoli si sono 
ben comportati 
con quattro primi 
posti di Elisa e 
Riccardo Battioli, 
Mirko Stoppello 
e Davide Tamba-
ra, quindi due se-
condi piazzamenti 
per Lorenzo Sambagini e Federico 

Zangari, terzi Emanuele Pruna e 
Davide Locarno, 
quarto Simone Lar-
do, sesti Guglielmo 
Mairani e Lisa Con-
tarin ed, infine, otta-
vo posto per Laura 
Colombo. Ottime 
sono state anche le 
prestazioni dei più 
grandi che hanno 
ottenuto due primi 
posti con Antonio 
Luoni e Yari Mo-

regola, un secondo con Lucia Me-

roni e tre terzi piazzamenti con 
Mohamed Harmal, Maria Locarno 
ed Elisabetta Lofiego. Un grosso 
applauso da parte di tutti ai nostri 
atleti per gli ottimi risultati e per le 
emozioni che ci hanno fatto vivere 
in questi mesi. “Voglio fare i com-
plimenti a tutti i nostri karateki per 
le prestazioni ed il grande impegno 
che quotidianamente mettono sia 
durante gli allenamenti e la prepa-
razione che nel corso delle varie 
manifestazioni alle quali partecipa-
no”. Ed ora non resta che attendere 
i prossimi eventi. 

Verso le Elezioni...

P  
er fortuna si trattava 
solamente della carena 
di una moto d’acqua 
arenata, ma quando 
giovedì pomeriggio 
è arrivata la richiesta 

di intervento alla Centrale Ope-
rativa 115 si è, subito, pensato al 
peggio.  A Castano Primo, in loca-
lità ‘Casa delle Barche’, era stato, 
infatti, segnalato un kayak rove-
sciato con il canoista in difficoltà. 
Una volta ricevuta la richiesta di 
soccorso, i pompieri inverunesi, in 
pochi minuti, hanno raggiunto la 

località lungo il fiume Ticino. Con 
la collaborazione di un elicottero 
dei Vigili del fuoco di Malpensa 
e dei sommozzatori di Milano e, 
grazie all’aiuto di alcuni passanti 
e della persona che aveva lanciato 
l’allarme, i volontari di Inveruno 
hanno iniziato a scandagliare il 
corso d’acqua appurando che non 
si trattava di un kayak e che non 
c’era nessun canoista in difficoltà, 
ma bensì della carena di una moto 
d’acqua arenata tra i rami. Sul po-
sto anche l’elisoccorso di Niguarda 
ed i mezzi del 118. 

‘Sos’ lungo il Ticino
pompieri in azione

Foto di gruppo per i nostri campioni di karate
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Grande successo alla ‘StrAvis’ di Arconate: la pioggia non ferma il volontariato e la beneficenza 
La pioggia non ha fermato il tradizionale appuntamento con la terza edizione della 
‘StrAvis’, di domenica 26 aprile, organizzata dall’Avis di Arconate. Gli atleti durante 
la corsa hanno potuto conoscere alcuni luoghi caratteristici e storici della cittadina 
del nostro territorio (lungo il percorso erano, infatti, presenti cartelloni realizzati in 
collaborazione con il Gruppo Storia Locale, con illustrazioni di luoghi caratteristici). 
“Siamo molto soddisfatti - commenta il neo presidente Carlo Torretta - sia per la 
partecipazione, tra cui tanti bambini e giovani, sia per l’impegno nell’organizzazione. 
Queste manifestazioni unificano le diverse Associazioni che collaborano con l’unico 
obiettivo di fare volontariato. Nell’occasione abbiamo raccolto ben 650 euro, di cui 
150 donati dal bar dell’Oratorio e che saranno versati sul conto corrente attivato 
dall’Avis Nazionale che raccoglie fondi per l’Abruzzo”.   

A Dairago in fase sperimentale l’iniziativa ‘Piedibus’: gli alunni vanno a scuola a piedi e in sicurezza
Si è conclusa oggi la prima delle due settimane di prova dell’iniziativa ‘PiediBus’, organizzata dal Comune di Dairago per gli alunni delle 
scuole elementari comunali. ‘PiediBus’ è un nuovo servizio fornito alle famiglie dei bambini di terza, quarta e quinta della Primaria, che 
offre la possibilità di raggiungere la scuola a piedi, in maniera divertente e sicura. Grazie alla collaborazione e disponibilità di volenterosi 
pensionati scelti dal Comune, gli alunni vengono accompagnati a scuola ogni mattina secondo due linee del PiediBus appositamente studiate 
in base alla residenza dei 22 bambini che partecipano. Con partenza tra le 7.50 e le 8, e facendo tappa presso cartelli di sosta messi 
appositamente e ben segnalati, si arriva puntuali nell’istituto scolastico e facendo anche un po’ di moto.   

H  
a preso il via nei gior-
ni scorsi il 1° corso 
base di autodifesa, 
promosso dal Co-
mune di Buscate in 
collaborazione con 

l’Associazione Culturale ‘For my 
security – Prevenzione e sicurezza’ 
di Turbigo, un corso che ha lo sco-
po di aiutare le persone di ambo i 
sessi e di qualsiasi età a difendersi 
in situazioni di disagio, pericolo e 
tentativo di aggressione. “Come 
Amministrazione ci siamo attivati 
per promuovere questo corso, vi-
sta la situazione contingente in cui 
viviamo, dove le aggressioni sono 
sempre più in aumento, soprattutto 
ai danni delle donne e delle persone 
anziane e dove spesso vi è una man-

canza di tutela immediata - spiega 
l’Assessore alla Cultura Francesca 
Pagnutti, nonché responsabile per 
le Pari Opportunità - L’iniziativa è 
volta ad insegnare quelle tecniche 
che aiutano a prevenire uno scon-
tro o addirittura un’aggressione da 
parte del delinquente”. Il corso, 
che è già stato presentato alla cit-
tadinanza nella serata di giovedì 30 
aprile dal team dell’associazione 
‘For my security’ che conta, oltre 
all’insegnante, anche un avvocato, 
che ha spiegato ai presenti le nor-
mative in tema di legittima difesa e 
uno psicologo, è già partito con la 
prima seduta, svoltasi giovedì scor-
so presso la palestra comunale di 
via Senatore Abbiate e durerà per 
altri 3 incontri. “I 13 partecipanti 
- conclude l’Assessore - avranno 
modo di imparare alcune tecniche 
fondamentali di difesa personale”.

Corso di autodifesa

I  
l mitico torneo di calcio a 5 
di Buscate riparte quest’an-
no sempre presso la pale-
stra del Centro Gioventù 
Don Bosco, organizzato 
dal gruppo ‘Raga di Ora’! 

“Dopo il positivo debutto con la 
festa di Carnevale, abbiamo deciso 
di riproporre il torneo di calcetto, 
che tanto sapeva entusiasmare i 
giovani e richiamare molto pub-
blico presso la palestra dell’orato-
rio – ci spiegano i ‘Raga di Ora’ 
– Il testimone ci è stato passato 
dall’Associazione ‘Lo scarabeo’, 
che si occupava dell’organizza-
zione fino a pochi anni fa”. Il tor-
neo partirà martedì 19 maggio e si 
svolgerà indicativamente in gironi 

da 4 squadre (in base al numero 
di squadre iscritte), fino ad arri-
vare alle finali, previste per saba-
to 6 giugno. Le iscrizioni sono già 
aperte e si possono effettuare entro 
e non oltre giovedì 14 maggio, 
chiamando Matteo (377/1848740) 
o Andrea (331/2964402) o man-
dando una mail all’indirizzo rdo-
buscate@gmail.com. La quota di 
partecipazione per squadra è di 170 
euro più 50 euro di cauzione, che 
verranno restituite al termine del 
torneo. In palio ricchi premi. “Ab-
biamo intenzione anche di inserire 
nel programma un minitorneo di 
calcio a 5 femminile a 4 squadre. 
Per maggiori informazioni: http://
sites.google.com/site/iltorneo/.

Con i... ‘Raga di Ora’
si ritorna in campo

di Francesca Favotto
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La sfida è davvero ufficiale

S 
i sono chiuse questa mat-
tina alle 12 le liste delle 
prossime elezioni comu-
nali inverunesi. Maria 
Grazia Crotti si ripresenta 
con la lista ‘Forze Popo-

lari per Inveruno e Furato’, con 
in piccolo il logo del Partito della 
Libertà, dopo alcune polemiche 
con il coordinatore Luigi Balzano. 
Una lista con molti nomi nuovi, 
accanto ad alcuni particolarmente 
conosciuti. A sfidarla per il rinno-
vo si presentano la ‘Lega Nord’ 
con la candidatura di Diego Zoia 
e ‘Rinnovamento Popolare’ con 
Maria Zanzottera. Entrambe le for-
mazioni contano molte sorprese e 
‘new entry’ nella scena politica 
cittadina, rendendo più che mai in-
certo l’esito finale delle votazioni. 
A partire da oggi i cittadini potran-

no però meglio approfondire nome 
dei candidati e programmi degli 
schieramenti. Ecco i volti di ‘Rin-
novamento Popolare’: Silvio Bare-
ra, Lilia Baronio, Sara Bettinelli, 
Giovanni Crespi, Luigi Dell’Are-
na, Ennio Garagiola, Diego Gara-
vaglia, Luigi Gariboldi, Giovanni 
Lamura, Francesco Lombardo, 
Matteo Mainini, Anna Mariani, 
Matteo Martignoni, Giuseppe Pa-
ganini, Davide Puricelli e Nicoletta 
Saveri. Una certa soddisfazione per 
la lista appena completata e per il 

percorso fin qui compiuto ci viene 
espresso anche dal leghista Diego 
Zoia: “Abbiamo un buon gruppo - 
ci dice - ed è ormai da tempo che 
lavoriamo per presentare un pro-
gramma con dei progetti concreti 
che vadano incontro alle esigenze 
dei cittadini inverunesi”. Ora che 
le carte sono state svelate, non re-
sta che vedere come i tre candidati 
si muoveranno in questo mese che 
porta alle elezioni. Programmi, 
incontri e progetti per parlare agli 
inverunesi.

di Vittorio Gualdoni

Dall’Ipsia Marcora...

U  
na scuola all’avanguar-
dia e che guarda con par-
ticolare attenzione alla 
crescita e formazione 
dei suoi studenti. Stiamo 
parlando dell’Ipsia Mar-

cora di Inveruno, che sta dando 
vita ad una serie di significative ed 
importanti iniziative. Questa matti-
na, sabato 9 maggio, è in program-
ma l’inaugurazione dell’impianto 
fotovoltaico, sistemato nell’Isti-
tuto da oltre due mesi, e di un la-
boratorio dedicato proprio al tema 
dell’energia solare. Si tratta di un 
importante traguardo per la scuola 
del nostro territorio ed un punto di 
partenza per far crescere e formare 
gli alunni avvicinandoli all’am-
biente che ci circonda ed alle varie 
fonti di energia presenti. A questa 
si aggiungerà, successivamente, 
nel mese di giugno, dal 22 al 26, la 
cosiddetta ‘Learning week’, setti-
mana di studio, che verrà svolta in 

collaborazione con il Liceo Euro-
peo di Arconate, l’Istituto Besta di 
Milano, la Camera di Commercio, 
l’Agenzia Sperimentale e l’Osser-
vatorio Astronomico di Tradate e 
grazie all’apporto di Unione Euro-
pea e Regione Lombardia. Si tratta 
di una vera e propria settimana da 
trascorrere presso l’Osservatorio 
tradatese dove i ragazzi, scelti tra 
le varie scuole, avranno la possi-
bilità di lavorare, studiare ed ap-
prendere nozioni importanti per 
la loro formazione scolastica. Ma 
non è tutto: grazie sempre all’Ipsia 
Marcora, anche la scuola Secon-
daria di Inveruno potrà trascorrere 
una giornata presso l’Osservatorio 
Astronomico (nel progetto anche 
Magnago che l’ha già svolta). In-
somma una scuola all’avanguardia 
e molto attenta ai suoi allievi. Tan-
ti sono, comunque, i progetti ed i 
laboratori in programma durante 
l’intero anno scolastico. 

Maggio è benessere 

I  
l Comune di Inveruno e 
l’Assessorato alla Cultura 
hanno organizzato ‘Mag-
gio del Benessere’, giunto 
quest’anno alla sua quin-
ta edizione. A partire da 

martedì 5 maggio, è stata avviata 
un’articolata serie di interessanti 
appuntamenti culturali, tra i quali 
saranno presentati concerti mu-
sicali con giovani vincitori delle 
borse di studio nazionali della So-
cietà Umanitaria, incontri, mostre, 

giochi per adulti e bambini, incon-
tri di sensibilizzazione ambientale 
e il tutto si svolgerà tra gli spazi 
del Centro Servizi alla Cultura e 
il Parco di Villa Tanzi. La mostra 
Maccheariachefa (dal 16 maggio 
al 7 giugno) metterà in luce varie 
tematiche legate all’ ecologia e 
grazie all’ intervento di autori di 
fumetti e satira italiana sarà affron-
tato l’ attuale problema dell’ inqui-
namento ambientale per mezzo di 
simpatiche illustrazioni e fumetti 
ad elevato valore formativo. Non 
mancheranno certamente incontri 
legati all’ ambiente: ‘Tuttonatura’  
racchiude il progetto dedicato alla 
protezione e valorizzazione della 
natura. Esattamente domenica 17 
maggio alle ore 10 ci sarà l’esibi-
zione di mercatini del biologico e 
della natura ed a seguire, immersi 
nel verde del parco comunale, sa-
ranno organizzati  piacevoli labo-
ratori dedicati ai bambini. 

Il valore dello sport
Incontri per riflettere
Fare della sana attività 
sportiva non solo influisce  
positivamente sulla crescita, 
ma anche sulla formazione 
e definizione del nostro 
fisico, agendo sulla nostra 
psicologia e stato d’ animo. 
Ad Inveruno, l’Assessorato allo 
Sport, in collaborazione con le 
Associazioni Sportive locali, 
ha promosso a partire dal 7 
maggio un trittico di incontri 
per qualificare la proposta 
sportiva attraverso una mirata 
attività di formazione. Gli 
incontri, aperti a genitori, 
dirigenti, allenatori e tecnici, 
si tengono presso la Sala F. 
Virga del Centro per la Cultura 
e l’Impresa di Largo Pertini 
alle ore 21.00. Gli incontri si 
spera serviranno ad attuare 
l’inversione di quella tendenza 
sempre più indirizzata verso la 
sedentarietà e l’ uso eccessivo 
ed improprio della tecnologia.
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Aiuto per le mamme

A
Cuggiono,  di nuovo 
una iniziativa a soste-
gno di mamme in attesa, 
neo mamme con bimbi 
che stanno allattando e 
mamme che 

non l’hanno fatto in 
passato ma lo stanno 
facendo adesso. Que-
ste sono le destinata-
rie degli incontri (gra-
tuiti) – i primi due si 
sono svolti il 6 e 20 
aprile ed il 4 maggio, i 
prossimi saranno il 18 
maggio, l’8 ed il 22 giu-
gno – promossi dalla associazione 
‘Da mamma a mamma’. L’obietti-
vo è, come racconta Cristina, una 
delle mamme della associazione 
“creare sempre più spesso gruppi 
di incontro fra madri, per condivi-
dere esperienze che, se vissute da 
sole nell’intimo della propria casa, 

diventano a volte difficili, mentre 
si ridimensionano, attraverso la co-
noscenza di altre mamme che stan-
no affrontando lo stesso percorso”. 
Si vuole dare sostegno alla mamma 
nel perseverare nella scelta dell’al-
lattamento al seno, nel rispetto dei 
sentimenti suoi e del bambino. Du-

rante i corsi, le volon-
tarie dell’associazione 
- che mettono a di-
sposizione la propria 
esperienza di mamme 
e consulenti sull’al-
lattamento al seno 
– cercano di amal-
gamare il gruppo se-
guendo le esperienze 

riportate dalle madri. 
Per le volontarie, si tratta di una 
esperienza arricchente, che uni-
sce impegno e piacere affinché le 
mamme comprendano di potercela 
fare. I corsi si tengono dalle 10 alle 
12, presso lo studio della ostetrica 
Clara Chiodini in Via Martiri della 
Libertà 28, Cuggiono.

di Tania Terrazzani

Festa a Castelletto 

I
mese di maggio è nella tra-
dizione religiosa legato al 
culto della Madonna. A Ca-
stelletto, il primo weekend 
del mese, è 
anche segnato 

dalla festa patronale 
dei Santi Giacomo e 
Filippo. Quattro giorni 
tra appuntamenti reli-
giosi festa e mostre (in 
particolare quest’anno 
quella dedicata ai luo-
ghi del film ‘L’albero 
degli zoccoli’ di Er-
manno Olmi, fino al 10 di questo 
mese, ndr). Come abitudine vuole, 

molto coinvolgente è stata la parti-
ta tra scapoli e ammogliati svoltasi 
la sera di sabato ed i giochi propo-
sti per i i più piccoli la domenica 

pomeriggio. Carat-
teristici anche i pro-
dotti gastronomici 
proposti ai visitatori 
che hanno partico-
larmente apprezzato 
la serenità e la cor-
dialità degli organiz-
zatori. Conclusione, 
come abitudine, con 
la processione a cui 

ha partecipato il Gruppo Bandisti-
co cuggionese.

‘Arte in corte’: domenica esposizione in paese
E’ una delle iniziative più apprezzate e torna a ripetersi questa 
domenica 9 maggio. Parliamo di ‘Arte in corte’, l’esposizione di 
opere d’arte, realizzate dai soci del gruppo ‘Occhio’, in un suggestivo 
cortile del centro storico di piazza San Giorgio a Cuggiono.

l  
a prossima estate avreb-
be ricevuto gli ordini per il 
suo sacerdozio permanente 
presso la comunità dei mo-
naci benedettini di Dumenza 
(VA), ma il Signore lo ha vo-

luto ancor prima accanto a sè. Con 
questa commossa spiegazione, don 
Franco Roggiani, in una sentita ce-
lebrazione, a cui hanno partecipato 
tutti i giovani sacerdoti cuggionesi 
e gli ex coadiutori che si sono alter-
nati alla guida dell’oratorio, ha pre-
gato per l’improvvisa scomparsa di 
don Antonio Dossi. Probabilmente 
un infarto lo ha colpito la notte di 
domenica, a soli 48 anni, mentre era 
a Subiaco per gli esercizi spirituali. 
Un rapido passaparola, mail e te-
lefonate ha sparso immediatamen-
te la notizia in paese, tanto che la 
celebrazione di suffragio, svoltasi 
nella Basilica di San Giorgio Mar-

tire a Cuggiono, la sera di lunedì, 
era piena di fedeli, amici e giovani 
che si sono avvicinati alla fede nei 
suoi cinque anni all’interno della 
comunità. Cinque anni densi, in 
cui tutti lo hanno conosciuto per il 
sorriso gentile e la disponibilità al 
dialogo, prima della sua scelta di 
entrare nella vita monastica presso 
SS. Trinità di Dumenza. Lo scorso 
giovedì molti cuggionesi, in auto e 
pullman, hanno raggiunto il paese 
del varesotto per i funerali celebra-
ti dal card. Dionigi Tettamanzi.

Sull’ufficio postale:
“Ora diciamo basta!”

M  
ercoledì scorso, si è 
tenuto presso “Le ra-
dici e le ali” l’incon-
tro, organizzato dal 
comitato spontaneo 
di cittadini che si sta 

occupando delle poste del paese. 
Nutrita la presen-
za dei cittadini e 
degli impiegati 
postali. All’incon-
tro era presente 
anche il nuovo 
assessore ai la-
vori pubblici Mi-
chele Scandiffio 
e Maurizio Celli 
della CISL. Grandi assenti, benché 
insistentemente invitati, i dirigenti 
regionali dell’ente poste. Nell’in-
contro è emerso anche un fatto che 
lasciato  piuttosto perplessi. Lo 
spostamento a suo tempo deciso 
dal vecchio edificio in piazza Carlo 
Berra all’attuale container e quindi 
ai nuovi locali, non è stato prece-

duto da una convenzione formale 
tra comune ed ente poste. Questo 
fatto del tutto anomalo, soprattutto 
tra enti pubblici, complica le cose 
e in parecchi si chiedono perchè. 
“Come cittadini - dice Oreste Ma-
gni, tra i promotori della raccolta 

firme - ci siamo 
domandati cosa 
fare. Innanzitut-
to, le 1300 firme 
raccolte sono un 
segnale importan-
te che va fatto pe-
sare. La consegna 
delle firme agli 
amministratori re-

gionali e nazionali delle poste che 
effettueremo nei prossimi giorni 
sarà organizzata in modo da eserci-
tare una pressione efficace. Anche 
se l’ente poste non ha previsto nel 
budget di questo anno lo sposta-
mento, una adeguata pressione può 
‘incentivare’ i necessari aggiusta-
menti di bilancio”.

La comunità piange 
il ‘suo’ don Antonio 

di Vittorio Gualdoni

Cina e Giappone visti dal dottor Vittorio Volpi
Si è svolto ieri, venerdì 8 maggio, l’incontro presso la Sala della 
Comunità cuggionese con lo scrittore Vittorio Volpi, autore del 
testo ‘Il Visitatore’, opera che racconta Cina e Giappone visti da 
Alessandro Valignano. Iniziativa promossa dal Museo Civico.

don Antonio Dossi
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R 
ispetto al bilancio co-
munale dello scorso 
anno, i fondi destina-
ti alla Biblioteca non 
sono variati”. Rassicu-
ra così i cittadini 

di Robecchet-
to con Induno 
l ’ A s s e s s o r e 
alla Cultura 
Patrizia Langé. 
Nel paese, in-
fatti, nelle scor-
se settimane si 
erano sollevate 
polemiche, nate 
probabilmente 
da un malinteso. 
L’Amministra-
zione non ha ta-
gliato i fondi alla 
cultura, piuttosto ha scelto di otti-

mizzare e razionalizzare l’utilizzo 
di tali somme di denaro: “Con i 
responsabili della Biblioteca stes-
sa abbiamo fatto un sondaggio e 
abbiamo consultato le statistiche 
– continua l’Assessore - Ci siamo 
così accorti che le riviste acquisite 
non erano oggetto di molte con-
sultazioni”. I soldi destinati all’ac-

quisto di nuovi 
documenti sono, 
quindi, stati dirot-
tati su materiali 
che riscuotono 
più successo tra 
gli utenti, per 
esempio i dvd. 
“La salute della 
nostra Biblio-
teca Comunale 
rimane flori-
da - sottoli-
nea Patrizia 
Langé - Vanta 

un totale di documenti più alto di 
Turbigo, che ha una popolazione 

molto più numerosa della nostra”. 
Di fatto, statistiche alla mano, al 31 
dicembre scorso 
la Biblioteca 
robecchettese 
vantava 17.058 
documenti per 
4.320 abitanti, 
contro i 15.763 
documenti e 
7.224 abitanti 
di Turbigo. 
L ’ A s s e s -
sorato alla 
Cultura, in 
co l l abo ra -
zione con 
la Commissione Biblioteca, 
ha, poi, attualmente come obiet-
tivo l’incentivare la lettura tra i 
bimbi: l’appuntamento è per il 16 
maggio nella sede della biblioteca 
alle 20.30 per ‘Fiabenturiamoci al 
buio’. L’iniziativa, a cura di ‘La 
Fabbrica d’Arte’ di Galliate, è ri-
volta ai bambini dagli 8 ai 10 anni, 

che passeranno la serata ascoltando 
fiabe inedite in un percorso a tap-
pe, che promette cioccolata e tan-

to divertimento. 
È solo uno dei 
tanti momen-
ti importanti di 
‘Fai il pieno di 
cultura’, manife-
stazione organiz-
zata dall’Assesso-
rato alle Culture, 
Identità e Autono-
mie della Regione 
Lombardia e che 
coinvolgerà tutte 
le biblioteche del-
la ‘Fondazione per 

Leggere’ il 15, 16 e 17 maggio pros-
simi. Insomma, dopo le polemiche, 
sono arrivate le rassicurazioni da 
parte dell’Assessore alla Cultura 
all’intera cittadinanza di Robec-
chetto con Induno ed a coloro che, 
quotidianamente o periodicamente, 
si servono della Biblioteca.  

di Alessandra Caccia

Ultimissima: Anche tu, probabilmente, sei obbligato a pagare una tassa "sporca” ma, soprattutto, assoluta-
mente non dovuta! Infatti si può chiedere il rimborso sull’IVA, ingiustamente pagata sulla tassa sui rifiuti, per 
10 lunghi anni, spesso di scarso servizio al cittadino. Dopo segnalazioni di tanti consumatori, la Corte di 
Cassazione ha deciso che può essere rimborsato fino al 10% della tassa sui rifiuti a famiglia, per ogni anno, 
dagli ultimi dieci anni. A tal proposito è stato stabilito dalla Suprema Corte, in linea con l'orientamento comu-
nitario, che il corrispettivo che i cittadini devono pagare per la raccolta e smaltimento dei rifiuti è una tassa e 
non una tariffa: la tariffa d’igiene ambientale (TIA) mantiene difatti la natura della vecchia tassa per lo smalti-
mento dei rifiuti urbani (TARSU). Essendo, dunque, una tassa è inapplicabile su di essa un altro tributo 
come l'IVA. In pratica una famiglia media che ha pagato una tassa di 1.000 euro l’anno per lo smaltimento 
dei rifiuti ha dovuto versare al proprio Comune 100 euro di IVA illegittima, pari ad una aliquota del 10%. 
Questo, per 10 lunghi anni. Ciò significa che ad ogni famiglia che ha pagato e continua a pagare la tassa 
sui rifiuti spettano circa 1000 euro (più o meno, rispetto a quanto paga ogni famiglia in media ogni anno). 
Tutti i consumatori, devono e posso essere risarciti anche presentando da soli la domanda: in questo caso 
bisogna compilare tutto con accortezza. Ma attenzione: controllare 
attentamente la bolletta: se è stata applicata l'Iva (nella misura del 10%)
 sulle voci di raccolta e smaltimento rifiuti, si può richiederne il rimborso
 immediato!! Se avete ancora dubbi, rivolgetevi al Vostro Legale di fiducia.

Per info ed approfondimenti: 
Dott. Esposito Francesco Paolo, cell: 340/6473499, 
lex.esposito@hotmail.it , criminologo.splinder.com

Rubrica: consigli e suggerimenti per i cittadini

TASSA RIFIUTI

Nessun ‘taglio’ per la... cultura
Rassicurazioni dopo le polemiche da parte dell’Assessore Langé

s18

e

sROBECCHETTOsabato 9 maggio 2009



Vieni a provare i nostri trattamenti per 
CERVICALE e SPALLE

Contattaci per maggiori informazioni

Notte di furti in tutto il paese
I  

n una sola notte visitati un 
autolavaggio, la scuola Ma-
terna, il Centro Sportivo 
Comunale ‘Danilo Colom-
bo’ ed un bar. Questo il bi-
lancio dell’ennesima onda-

ta di furti che ha colpito il nostro 
territorio, e precisamente Turbigo, 
tra martedì e mercoledì scorso. Al 
Campo Sportivo i ladri, dopo esse-
re penetrati nel locale adibito a bar, 
si sono dileguati con circa una set-
tantina di euro e generi alimentari 
vari, al bar lungo il Naviglio hanno 
presso monete e banconote, oltre 
ad alcuni effetti personali, mentre 
alla Scuola Materna di via Plati 

N  
el recente consiglio co-
munale, tenutosi mer-
coledì 29 aprile scorso, 
il Gruppo Consiliare 
‘Turbigo da Vivere’ ha 
proposto alcune mozio-

ni interessanti all’attenzione della 
maggioranza: l’installazione di una 
casa dell’acqua, di un distributore 
del latte fresco e dell’attivazione 
del servizio ‘Pedibus’. Abbiamo 
intervistato il capogruppo Mar-
co Cagelli per entrare meglio nei 
contenuti di queste mozioni.  “Ab-
biamo tentato di mettere sul tavolo 
delle proposte l’installazione di una 
casa dell’acqua sul territorio comu-
nale e, nel concreto, si tratta di un 
sistema semplice di distribuzione 
dell’acqua rivolto ai cittadini tur-
bighesi (proponiamo un massimo 
di 12 litri d’acqua per famiglia al 
giorno) e finalizzato ad un rispar-
mio sia economico che di risorse. 
Ma questa proposta non è stata ac-
cettata dalla Maggioranza perché 
considerata troppo onerosa…”. E 
riguardo alla casa del latte? “Il 
distributore di latte fresco ha lo 
scopo di far risparmiare soldi al 
consumatore: il latte fresco costa 
meno rispetto ai prodotti acquistati 
dai normali canali di distribuzione. 
Inoltre questa operazione contri-
buirebbe a sostenere e implemen-
tare la produzione dell’agricoltore, 
oltre che diminuire l’utilizzo di 
tetrapak”. E come ha reagito la 
Giunta di fronte a questa vostra 
iniziativa? “Ci è stato detto che 
verranno effettuate delle indagini 

sono fuggiti con i soldi del caffé 
trovati in un ufficio. Infine all’Au-
tolavaggio M3 di via Nosate hanno 
preso le man-
ce degli ope-
rai, che erano 
in una cas-
settina che 
hanno aperto, 
i soldi della 
cassa, alcune 
c o n f e z i o n i 
di miele, poi 
abbandonate, 
e degli swa-
rovski lasciati in una scatola, per 
un valore complessivo di oltre 600 

Gara del Karate Team 
Domani, domenica 10 Maggio, 
la società sportiva Karate 
Team Turbigo effettuerà una 
gara di kata e combinata con 
la partecipazione di diverse 
società presenti sul territorio 
e nella vicina provincia di 
Varese. La ‘Manifestazione di 
Primavera’ avrà luogo dalle 
15.30 alle 17.30 circa presso 
la palestra delle Scuole Medie. 
Un momento di sport e, nello 
stesso tempo, di unione e di 
amicizia. Siete tutti invitati 
per fare il tifo e trascorrere 
qualche ora in compagnia.

‘Turbigo da Vivere’:
mozioni e proposte

per verificarne la fattibilità e se 
esistono, ad oggi, dei produttori 
disposti a cimentarsi in questa spe-
rienza”. In cosa consiste, invece, 
la terza proposta riguardante il 
‘Pedibus’? “Molte città europee 
adottano da molto tempo questo 
strumento per meglio gestire i costi 
di trasporto pubblico destinato alle 
scuole. Il ‘Pedibus’ consiste fonda-
mentalmente nell’accompagnare i 
bambini a scuola a piedi e accom-
pagnati da volontari. E’ un modo 
per educare i genitori ed i bimbi a 
comprendere che non è necessario 
utilizzare sempre i mezzi o la pro-
pria auto per gli spostamenti”.

Di corsa da Roma per la tradizionale Fiaccolata

Abruzzo: la generosità di un cittadino di Turbigo
Continua l’attività dei volontari 
della Protezione Civile di Turbigo 
presso il campo ‘Lombardia 
1’ a Monticchio, nei luoghi 
devastati dal terremoto a L’Aquila. 
Nell’ultimo viaggio i volontari 
turbighesi hanno anche portato in 
Abruzzo una roulotte donata da 
un cittadino di Turbigo, che ha 
voluto rimanere nell’anonimato, in 
aiuto di quelle popolazioni.

euro. Qui, però, sono stati scoperti 
e costretti alla fuga dalla ditta di vi-
gilanza che si trovava in un’azien-

da vicina e 
che ha subito 
lanciato l’al-
larma al 112. 
Dalle ultime 
notizie sem-
brerebbe che 
gli inquirenti, 
una volta av-
viate le inda-
gini e grazie 
ad alcuni ele-

menti raccolti, siano ormai vicini 
ad identificare gli autori dei furti.

19TURBIGOs
e

s sabato 9 maggio 2009



I 
nsieme per Vanzaghel-
lo - Gualdoni Sindaco, si 
prepara all’importante ap-
puntamento con le prossi-
me elezioni del 6 e 7 giu-
gno. Dopo la ricandidatura 

dell’attuale Sindaco Gian Battista 
Gualdoni, ecco i nomi della sua 
squadra. Confermati gli Assessori 
uscenti Tiziano Torretta, Danilo 
Montagnana, Maurizio Rivolta, 
Carlo Valli, Maurizio Vitali ed il 

dottor Leopoldo Giani. Una garan-
zia di solidità è data dai consiglieri 
uscenti Chiara Galli, Alessandro 
Fiorentini e Gian Paolo Mainini. 
Mentre per quanto riguarda i volti 
nuovi si è cercato di lavorare ‘a tut-
to campo’, inserendo persone ric-
che di idee ed entusiasmo: Massi-
mo Amboldi, Maria Grazia Astori, 
Cristina Castiglioni, Fabrizio Ca-
talano, Alessandra Pavani, Dario 
Simontacchi e Bruno Baio. 

Un grazie di cuore

G 
razie al vostro giornale 
per la notizia riportata  
(‘Da Magnago aiuto ai 
bambini’ di pag. 9 del 
numero del 25 aprile 
scorso e riguardante 

un pranzo di solidarietà svoltosi 
a Marzio), sono 
arrivati ancora 
circa 1300 euro 
dal Gruppo dei 
volontari di Busto 
Arsizio, presenti al 
pranzo di solida-
rietà di domenica 
19 aprile, invitati 
da Giuseppe Cre-
spi, detto Peppo, 
fisioterapista che 
è riuscito a met-
tere assieme un 
formidabile gruppo, già pronto a 
ripetere, nei mesi di giugno ed ot-

tobre, l’iniziativa di raccolta fondi 
per la ‘Casetta in legno’. Il rica-
vato è stato consegnato ai respon-
sabili, Giovanna Vitali e Giuseppe 
Peroni. Ringraziamo il Gruppo 
‘Amici di S.Martino’ di Magnago 
per il loro sostegno finanziario an-

nuale ed i cantanti 
Giacomino, Max 
e Fulvia, sempre 
presenti a queste 
iniziative. Grazie 
di cuore a nome 
dei nostri bambi-
ni e delle mamme 
della casa. Un sa-
luto e ringrazia-
mento è arrivato 
da don Antonio, 
padre spirituale 
della Casa di Ac-

coglienza di Belgioioso. Carlo Ni-
soli e Norma Malosetti.

A Magnago immagini di viaggio con Marco Trucchi 
Giovedì 23 aprile presso la sala conferenze del Parco Lambruschini di 
Magnago, il ‘Circolo 18 luglio’ ha invitato Marco Trucchi. “Trucchi  
ha portato immagini di un viaggio fatto nel 2005 - spiega Luigina 
Ravera, una delle organizzatrici della serata - partendo dal Mali e 
passando attraverso il Benin e il Burkina Faso. Non si è soffermato su 
monumenti, ma ci ha fatto vedere soprattutto esempi di vita quotidiana, 
evidenziando i materiali  da costruzione, le abitudini alimentari, le 
religioni praticate e l’atmosfera che si può respirare all’interno dei 
mercati. Trucchi tiene sempre a sottolineare che i modi di vivere 
possono essere diversi come diversi possono essere i modi d’interpretare 
i fatti. Provare ad immedesimarsi nella cultura altrui è un esercizio non 
facile ma utile alla nostra crescita personale”. (di Andrea Scampini)

Gualdoni per il ‘bis’:
pronta la squadra

Rassegna di musica sacra nella Chiesa di S.Maria 
Questa sera, sabato 9, alle 21 presso la Chiesa di Santa Maria a 
Magnago, la 7^ rassegna di musica sacra. L’iniziativa, promossa 
dal coro magnaghese ‘Estro Armonico’, in collaborazione con la 
Parrocchia e con il patrocinio dell’Assessorato alla Cultura, vedrà la 
partecipazione del Gruppo Vocale ‘Chanson D’Aube’.   
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La Lega si presenta: Volpi Sindaco

L
a Lega Nord esce allo 
scoperto. Lo scorso fine 
settimana gli esponenti 
del Carroccio hanno, in-
fatti, presentato ufficial-
mente ai nosatesi la squa-

dra che il 6 e 7 giugno correrà alle 
elezioni. Come candidato Sindaco 
è stato scelto Andrea Volpi, classe 
1976, operatore tecnico del settore 
chimico/industriale presso l’azien-
da di famiglia e da sempre mili-
tante nella Lega dove, in 15 anni, 
ha ricoperto più cariche locali, tra 
cui segretario di sezione, consi-
gliere, assessore e capogruppo. Ma 

il gazebo del 3 maggio scorso, è 
stata anche l’occasione per svela-
re i volti della lista completa (che 

vi mostreremo nelle prossime set-
timane), per spiegare i punti prin-
cipali del programma e rispondere 

Grande pubblico e tanti partecipanti alla camminata non competitiva ‘Su e gio par Nusà’ 
E’ da sempre uno degli 
appuntamenti capace di 
attirare tantissime persone. 
La scorsa domenica 3 maggio 
Nosate è stato teatro della 
camminata non competitiva 
‘Su e gio par Nusà’, 
organizzata dal Comune, in 
concomitanza con il settimo 
campionato sociale DST - 
Dimensione Sport Turbigo.

Tutti in trasferta ad Albisola, in provincia di Savona, per conoscere il Santuario ‘Madonna della Pace’
Arriva il Primo Maggio e, come vuole la tradizione, ecco la gita fuori 
porta per la cittadinanza di Nosate e dell’intera Comunità Pastorale 
di Santa Maria in Binda, che comprende anche Turbigo, Robecchetto 
con Induno e Malvaglio. La meta scelta per quest’anno è stata 
Albisola, in provincia di Savona, ed il Santuario ‘Madonna della 
Pace’. Un vero e proprio momento di coinvolgimento e di riflessione 
religiosa alla scoperta di un luogo sacro e diventato con il passare 
degli anni un punto di riferimento per molti pellegrini e fedeli di 
tutta la nostra Penisola, anche grazie alla presenza del Centro di 
Spiritualità che, con le sue origini, la sua bellezza e la sua storia è 
un luogo ideale per chi cerca e ama la pace. Davvero numerose sono 
state le persone che hanno voluto prendere parte a questa trasferta. 

ad eventuali domande. Differenti 
saranno, comunque, i momenti di 
incontro che la Lega sta organiz-
zando, da qui al giorno del voto, 
anche con importante esponenti 
del mondo politico italiano che sa-
ranno presenti in paese. Così come 
tanti sono i punti del programma. 
“Vogliamo lavorare per il bene ed 
il futuro di Nosate - spiega Volpi 
- Per questo abbiamo scelto di far 
entrare nel gruppo persone che fac-
ciano parte del paese e che lo vi-
vano quotidianamente ed in modo 
attivo. Importante sarà, comunque, 
il dialogo con la cittadinanza”.  

Il gruppo della Lega Nord pronto alle elezioni
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S 
enza sorprese dell’ultima 
ora, visto che, proprio 
mentre stiamo andando in 
stampa, si stanno presen-
tando nei vari Comuni le 
candidature per le prossi-

me Elezioni Amministrative del 6 
e 7 giugno, a Lonate Pozzolo sa-
ranno tre, e non quattro come si era 
preventivato inizialmente, le liste 
che si sfideranno per la poltrona 
di Sindaco della cittadina alle por-
te di Malpensa. Se da una parte il 
Primo Cittadino uscente, Piergiu-
lio Gelosa, ha confermato la sua 
ricandidatura nel gruppo che com-
prende Pdl e Udc, di contro c’è la 
Lega Nord che ha deciso di correre 
da sola e per farlo ha scelto come 
suo esponente Modesto Verderio, 
volto già noto sul palcoscenico po-
litico lonatese e della provincia di 
Varese. Oltre a questi due schiera-
menti ci sarà, infine, la lista civica 
‘Democratici Uniti’, che candiderà 
Nadia Rosa, 39enne consulente 

del lavoro nonché portavoce del 
Partito Democratico di Lonate. Si 
preannuncia, quindi, uno scenario 
davvero ricco e diversificato per la 
cittadinanza lonatese e delle frazio-
ni di Tornavento e Sant’Antonino 
Ticino. Da qui al prossimo mese di 
giugno al via la campagna elettorale 
per cercare di attirare i consensi ed 
i favori della popolazione. Ognu-
no degli schieramenti ha pronto 
un proprio programma elettorale 
con punti importanti che spaziano 

dall’istruzione ai lavori pubblici, 
dalla salvaguardia del territorio 
alla sicurezza, dalla valorizzazione 
di alcune aree fino al rendere pro-
tagonisti della vita quotidiana del 
paese i cittadini stessi, bambini, 
giovani, adulti ed anziani. Con una 
particolare attenzione all’aeroporto 
di Malpensa ed a quanto è accadu-
to negli ultimi periodi e negli anni 
appena trascorsi. Per i cittadini si 
avvicina, quindi, il momento di 
esprimere il proprio voto. 

Lonate pronta al voto
Senza sorprese la scelta dovrà essere su 3 listeTutti all’oratorio estivo

Fervono i preparativi per il 
tradizionale appuntamento 
con l’Oratorio estivo a Ferno. 
Aperto tutti i giorni, da lunedì 
a venerdì, dalle 7.30 alle 17, 
ci sarà la possibilità anche 
della refezione. Iscrizioni: 
il giorno di apertura presso 
la segreteria dell’Oratorio. 
Il modulo di iscrizione sarà 
distribuito l’ultima domenica 
di maggio, ma sarà disponibile 
già dal 17 maggio prossimo 
sul sito dell’Oratorio www.
oratoriodiferno.it. 

Fiume Ticino e dintorni
Dal 11 al 22 maggio, al piano 
terra del Palazzo Comunale 
di Lonate Pozzolo, è possibile 
visitare la mostra ‘Fiume 
Ticino e dintorni’, opere di 
Gian Luigi Premoli, pittore 
figurativo lonatese (gran 
parte della sua pittura ritrae 
paesaggi sul Ticino portando 
avanti un costante impegno 
formale sempre più accentuato 
attraverso una coscienza 
critica della pittura). La 
mostra sarà aperta dal lunedì 
al sabato dalle 9 alle 12.30, il 
giovedì dalle 15 alle 18. 
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Sabato 9 maggio
RAI UNO 21:10 Ti lascio una canzone - Talent Show
RAI DUE 21:05 Cold Case, Delitti irrisolti - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Ulisse - Documenti
CANALE 5 21:10 Il meglio e il peggio della Corrida - Varietà
ITALIA 1 21:10 Io, lei e i suoi bambini -  Film Commedia 
RETE 4 21:10 Codice Magnum - Film Poliziesco

Domenica 10 maggio
RAI UNO 21:30 L’uomo che cavalcava nel buio - Fiction
RAI DUE 21:00 NCIS Unità anticrimine - Telefi lm
RAI TRE 21:30 Report - Attualità
CANALE 5 21:30 Mi presenti i tuoi? - Film Commedia
ITALIA 1 21:15 Ho voglia di te - Film Commedia
RETE 4 21:30 Siska - Telefi lm

Venerdì 15 maggio
RAI UNO 20:30 Affari tuoi, Speciale per due - Quiz
RAI DUE 21:05 E.R. Medici in prima linea - Telefi lm 
RAI TRE 21:10 Mi manda Raitre - Attualità
CANALE 5 21:10 Piper - Fiction
ITALIA 1 21:10 Le Iene Show - Varietà
RETE 4 21:10 Don’t Say a Word - Film Thriller 

Lunedì 11 maggio
RAI UNO 21:10 L’uomo che cavalcava nel buio - Fiction
RAI DUE 21:05 Ricominciare - Attualità 
RAI TRE 21:10 Agente 007 Moonraker - Film Spionaggio
CANALE 5 21:10 I Cesaroni - Fiction
ITALIA 1 21:10 2 Fast 2 Furious - Film Azione
RETE 4 21:10 Il Comandante Florent - Fiction

Martedì 12 maggio
RAI UNO 21:10 I sogni son desideri - Varietà
RAI DUE 21:05 Man on Fire - Film Thriller
RAI TRE 21:10 Ballarò - Attualità
CANALE 5 21:10 L’isola dei segreti - Fiction
ITALIA 1 21:10 Colorado - Varietà
RETE 4 21:10 Prova a prendermi - Film Commedia

Mercoledì 13 maggio
RAI UNO 20:30 Lazio - Sampdoria - Calcio (Finale C. Italia)
RAI DUE 21:05 Voyager - Documenti 
RAI TRE 21:10 Chi l’ha visto? - Attualità
CANALE 5 21:10 La ricerca della felicità - Film Drammatico
ITALIA 1 21:10 Cupido - Reality
RETE 4 21:10 Viaggio in Terra Santa - Documenti

Giovedì 14 maggio
RAI UNO 21:10 Butta la luna 2 - Fiction
RAI DUE 21:05 Annozero - Attualità 
RAI TRE 21:10 Armageddon - Film Azione
CANALE 5 21:10 Lo show dei record - Varietà
ITALIA 1 21:10 CSI, Scena del crimine - Telefi lm
RETE 4 21:10 Il Commissario Cordier - Fiction

Questa settimana in TV

Scelto per voi....
Drammatico: La ricerca della felicità
Data: Mercoledì 13 maggio 
Ore 21.10 - Canale 5
Uno straordinario Will Smith in un 
fi lm drammatico e carico di emozioni
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A Milano torna il Telefi lm Festival: 
un momento per gli amanti delle serie TV

Ha preso uffi cialmente il via ieri, venerdì 8 maggio, all’Apollo SpazioCinema (Galleria via De Cristoforis 3 a 
Milano) la settimana edizione del Telefi lm Festival, uno degli appuntamenti più classici per tutti coloro che 
amano e sono appassionati di serie Tv, nuove e d’annata. In programma fi no a domenica 10, saranno tante le 
novità e soprattutto gli appuntamenti previsti dal calendario. E differenti anche gli ospiti che hanno deciso di 
non mancare a questo importante appuntamento. Tra le principali news, solo per citarne alcune, c’è ‘90210’ 
(prossimamente in onda sulle nostre reti), la nuova versione di ‘Beverly Hills 90210, uno dei telefi lm più popolari 
degli anni ‘90. Ancora spazio ad episodi inediti delle serie più amate, ‘Dr. House’, ‘CSI Miami’, ‘CSI NY’ o uno 
degli ultimi episodi di ‘E.R. Medici in prima linea’, con il ritorno di George Clooney. Non mancheranno i classici 
appuntamenti con alcune delle maggiori produzioni italiane: ‘Non pensarci’, per dirne una, o la seconda stagione 
de ‘I Liceali’. E per i più nostalgici una maratona notturna dedicata ai 20 anni di Baywatch. Questi solo alcuni 
degli appuntamenti. Per informazioni: www.spaziocinema.info o www.telefi lmfestival.it.

ADOLFO E LORENZA: 60 ANNI DI MATRIMONIO
NON TUTTI HANNO LA FORTUNA
DI ARRIVARE A QUESTO TRAGUARDO:
E’ UN PRIVILEGIO CHE LA VITA PURTROPPO
NON CONCEDE TANTO FACILMENTE. 
VI AUGURIAMO CHE LA FELICITA’ E LA SALUTE
VI ACCOMPAGNINO PER TANTI ANNI...

TANTI,TANTISSIMI AUGURONI
LE AMICHE DEL CUORE

50 ANNI DI MATRIMONIO

BUON ANNIVERSARIO 
A LUISA E GIANNI

FESTOSI PER I LORO 50 ANNI 
DI FELICE VITA INSIEME!

GISA E FAMIGLIA
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